Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 135 m2
Référence 10024-2568
Prix 699 000 €

La Roquette-sur-Siagne
Maison a vendre (06550)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Découvrez en exclusivité cette magnifique villa de 135m2, nichée au cceur d'un
jardin luxuriant de 2600m2, offrant un havre de paix au calme absolue a quelgues
pas de Cannes et Mandelieu. Dés I'entrée, laissez-vous séduire par la luminosité et
la verdure environnante. Le rez-de-chaussée vous accueille dans un espace familial
avec une cuisine ouverte sur la salle @ manger et un salon cosy agrémenté d'une
cheminée. Une terrasse couverte offre une vue apaisante sur le jardin, créant une

ambiance de détente absolue. Le niveau du jardin abrite trois chambres spacieuses

donnant toute sur une ...

Discover exclusively this magnificent 135m? villa, nestled in the heart of a lush
garden of 2600m?, offering a haven of peace just a few steps from Cannes and
Mandelieu. From the entrance, let yourself be seduced by the brightness and the
surrounding greenery. The ground floor welcomes you into a family space with an
open kitchen to the dining room and a cozy living room adorned with a fireplace. A
covered terrace offers a soothing view of the garden, creating an atmosphere of
absolute relaxation. The garden level houses three spacious bedrooms, a

bathroom, a laundry room (which can be ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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